



UNIVERSIDAD
DE GRANADA



POLÍTICA DE CALIDAD DE LA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y JURÍDICAS DE LA UNIVERSIDAD DE GRANADA

**Aprobada por la Comisión de Calidad del Centro del día 23/01/2023 y por
Junta de Facultad del día 23/01/2023**

(En exposición pública desde 11/01/2023 hasta 19/01/2023)

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Melilla de la Universidad de Granada tiene como misión fundamental proporcionar a su estudiantado una formación científica y técnica orientada a la excelencia, garantizando una oferta académica en el campo de las ciencias sociales y jurídicas, en concreto, en ciencias económicas y empresariales, relaciones laborales y recursos humanos y derecho, que facilite la inserción laboral de sus egresados/as, y acorde con las necesidades y expectativas de nuestro estudiantado y de la sociedad en general.

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas apuesta por una educación pública de calidad en el desarrollo de todas sus actividades, y asume un firme compromiso con la misma, a través de los siguientes valores, fundamentales en el desarrollo de su misión, en línea con los que definen la Política de Calidad de la Universidad de Granada, y que constituyen los principios inspiradores de los objetivos estratégicos del Centro:

1. *Calidad*

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Melilla de la Universidad de Granada está comprometida con la calidad y la búsqueda de la mejora continua en todas sus actividades docentes, de apoyo a la investigación, de extensión cultural y de gestión, y dirige sus esfuerzos a la satisfacción de las necesidades y expectativas de todos sus grupos de interés, abriéndose a la sociedad, a sus demandas y a sus requerimientos, adaptándose continuamente a su entorno, y cumpliendo todos los requisitos legales aplicables, tanto a nivel local, autonómico como nacional y europeo.

*C/ Santander nº1
52071 - Melilla
Tfno.: +34 952 69 87 12
Email: faciso@ugr.es*

Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas
Universidad de Granada
Campus de Melilla
Decanato



2. *Innovación y emprendimiento*

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Melilla de la Universidad de Granada está comprometida con la innovación en el desarrollo de sus actividades docentes, a través de la modernización de los medios a disposición de las mismas y del fomento de la mejora de las capacidades digitales de su profesorado.

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Melilla de la Universidad de Granada apuesta de forma clara por el desarrollo de una cultura del emprendimiento y favorecer la inserción laboral de los futuros egresados, impulsando a su vez el intercambio y la colaboración con otros Centros, asociaciones e instituciones profesionales.

3. *Transparencia*

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Melilla de la Universidad de Granada está comprometida con la transparencia y la rendición de cuentas, aportando a sus grupos de interés toda la información precisa sobre cómo se toman las decisiones y las razones que las justifican, estando abierta a la participación de los mismos en la definición de los grandes ejes que guían su actividad.

4. *Internacionalización*

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Melilla de la Universidad de Granada está comprometida con la internacionalización, a través de la promoción de la misma en sus actividades docentes y de extensión universitaria, para posibilitar al estudiantado el logro de los retos globales que la sociedad actual está demandando.

5. *Conocimiento*

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Melilla de la Universidad de Granada está comprometida con la generación y transmisión de un conocimiento altamente cualificado, a través de una enseñanza de calidad, y del apoyo a su profesorado en el desarrollo de una investigación científica y técnica de calidad, que redunde en la calidad de dicho conocimiento.



6. *Igualdad, inclusión y sostenibilidad*

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Melilla de la Universidad de Granada está comprometida con la igualdad de oportunidades y la participación plena y efectiva de toda la comunidad universitaria, garantizando la no discriminación y fomentando la inclusión efectiva de las personas en la vida del Centro, para que todas puedan lograr su desarrollo intelectual, profesional y humano.

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Melilla de la Universidad está comprometida con la sostenibilidad económica y ambiental, a través de la aplicación de la racionalidad en todas sus actividades de gestión, promoviendo las actuaciones necesarias para contribuir a la sostenibilidad económica y ambiental.

La Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas apuesta por desarrollar iniciativas que fomenten la cultura de la igualdad, inclusión y sostenibilidad para alcanzar la consecución de los objetivos de la “Agenda 2030”.

La Política de Calidad de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas es el marco de referencia del Sistema de Garantía de la Calidad del Centro y establece un compromiso de mejora y revisión continua de la eficacia del mismo.

El equipo directivo de la Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas se compromete a dedicar todos los recursos técnicos, económicos y humanos precisos para el cumplimiento de estos objetivos y de lo dispuesto por el sistema de garantía interna de la calidad de la Facultad, así como a la promoción de la cultura de la calidad en todos sus ámbitos de actuación.

Melilla, a 23 de enero de 2023.